

Le sol de la verte campagne
 Où coula leur sang généreux ;
 Le flot qui chante à la prairie
 La splendeur de leurs noms bénis,
 La grande voix de la patrie,
 Tout nous redit: Soyez unis!

O Canadiens-français, dans ce jour solennel,
 Marchons donc fièrement sous la vieille bannière
 Qui vit de Carillon le combat immortel.
 Nous sommes les enfants de la race guerrière
 Qui fait briller partout son nom resplendissant
 En martyrs, en héros race toujours féconde,
 Ah! tire aujourd'hui ce glaive étincelant,
 Dont les larges rayons illuminent le monde.

Entendez-vous au loin, sous les murs de Sforza,
 Retentir dans les airs l'hymne de la victoire?
 Voyez-vous ces héros, vainqueurs de Magenta,
 Se couronner encor des palmes de la gloire
 Aux champs de Marignan, illustrés par Bayard?
 Soyons fiers aujourd'hui du beau nom de nos
 pères,
 Soyons fiers de marcher sous leur vieil étendard,
 Car ces guerriers vainqueurs, ces héros sont nos
 frères!

OCTAVE CREMAZIE.

Faites de vos enfants des hommes

Apprenez donc à vos enfants à être des hommes! Donnez-leur une éducation virile. C'est à l'heure présente que cette instruction vigoureuse est nécessaire. Apprenez-leur à regarder l'avenir en face, et non à baisser la tête et à se soumettre. Nos droits, nos croyances les plus chères sont aujourd'hui menacés. On veut nous enlever notre langue et nous empêcher d'adorer Dieu à notre façon. Il faut que cela cesse. Et s'il de-

vient nécessaire pour repousser la tyrannie, de livrer de nouvelles luttes, nous ne devons pas hésiter à le faire. La violence n'est de mise en aucune occasion, il faut de l'ordre et de l'harmonie. Mais quand la tyrannie et le fanatisme nous écrasent, on prend tous les moyens pour broyer ceux qui nous persécutent, et quand tous les moyens constitutionnels ont été épuisés et qu'alors justice nous est encore refusée, on devient justifiable d'avoir même recours à la révolution.

Honoré MERCIER.